

Forum de la Citoyenneté

Lycée Jean Moulin Draguignan - 28/01/2019

Lundi 28 janvier 2019 s'est tenu le Forum sur la Citoyenneté au Lycée Jean Moulin Draguignan.

Initiative de l'équipe éducative du Lycée concernant les classes de première. Notre Association a été contactée afin de participer à ce Forum permettant de présenter aux lycéens les activités de chaque association participant à la promotion de l'engagement citoyen pour la déclinaison des valeurs de la République pour agir dans la société et préparer le futur citoyen à s'inscrire dans la vie associative et citoyenne.

Nous avons de 8h à 12h et de 13h30 à 17h30, accueilli successivement heure par heure, huit classes de première avec un de leurs professeurs et présenté notre action pour une société plus solidaire et inclusive avec une approche plus précise sur l'École Inclusive.

Un diaporama support suscitant commentaires et débat sur le regard à l'égard du handicap et la notion d'inclusion étayait les échanges.

Les lycéens ont été très attentifs à cette présentation et ont réagi sur la question de l'inclusion des élèves présentant des troubles divers et parfois des handicaps plus lourds nécessitant de la part de chacun attention, respect de l'autre et appréhension d'une réflexion adaptée pour concrétiser l'égalité et assurer une vraie inclusion.

Chaque enseignant présent accompagnant la classe concernée a confirmé l'intérêt de notre action pour cette inclusion qui nous a paru comprise par les jeunes lycéens sensibles à la situation du handicap expliquée et précisée dans toute ses dimensions humaines et citoyennes.

Tous ont saisi l'importance de l'inclusion en prenant conscience de la fragilité de chaque Être humain quel que soient son âge et sa condition et de la nécessité de faire évoluer les mentalités.

Cette expérience est remarquable et à poursuivre à l'invitation d'autres établissements.